

令和2年2月6日

保 護 者 様

大阪市立常盤小学校  
校 長 三島 公徳

## 新型コロナウイルス感染症の予防について お知らせとお願ひ

平素より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の患者が国内でも確認されておりますことから、大阪市立学校園における対応をお知らせします。

本校では、保護者の皆様とともにお子様の健康と安全を守っていきたいと考えておりますので、何卒よろしくご理解ご協力のほどお願い申しあげます。

記

### 1 新型コロナウイルス感染症の予防について

- 学校では、「ていねいな手洗い」「咳エチケット」等の感染症予防の指導を行っています。
- ご家庭でも、「ていねいな手洗い」「咳エチケット」等、通常の感染症対策に努めていただくよう願います。
  - ・ 咳・くしゃみが出たら、他の人にうつさないためにマスクを着用しましょう。マスクを持っていない場合は、ティッシュなどで鼻と口をおおいましょう。
  - ・ また、十分な睡眠とバランスのよい食事をとるように心がけてください。

※ 別紙「新型コロナウイルス感染症に備えて」（首相官邸ホームページ）もご覧ください。

### 2 その他

- お子様の日々の健康状態にご留意いただくようお願いします。
- お子様に、
  - ① 発熱（37.5度）と呼吸器症状（咳など）がある
  - ② 中国武漢市への渡航歴、もしくは「武漢市への渡航歴があつて、発熱と呼吸器症状がある人」との接触歴のいずれかがあるの両方がある場合、登校を見合せさせていただき、事前に医療機関へ連絡の上、マスクを着用する等して受診するようお願いします。
- 文部科学省・大阪市教育委員会からの指示により、中国から帰国した児童生徒等には、毎日の慎重な健康観察を行うとともに、状況によっては、登校の見合せ等の対応をとることとしておりますのでご理解願います。
- 学校において、中国から帰国した児童生徒等に、精神的・身体的圧迫等を感じさせたり、児童生徒等の間に新たな差別や偏見が生じたりしないように、十分に配慮し指導しておりますので、保護者の皆様におかれましても、ご理解とご協力をお願いいたします。
- 新型コロナウイルス感染症は、日々状況が変化しているため、今後も文部科学省等からの通知が予想されます。内容により、保護者の皆様のご協力をお願いする場合がありますのでご承知おきください。